

2021年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより (一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

聖愛幼稚園 (甲府市)



参加園児数37名

2021年5月24日 木曜日 開催













今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。 みんなの笑顔、元気な姿を観れてとてもうれしかった!ありがとう!

みんながボールを追いかけ、最後までサッカーしている姿、とてもキラキラと輝いてました。 最後の試合では一生懸命ボールを追いかけ、ゴールをしたり、ゴールを守ったりとみんなで頑 張りました! 試合を見ている子は応援団になりお友達を応援していましたね!その姿はとて も素晴らしかったです。

また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています! これからもサッカーを元気いっぱいしてくれたらうれしく思います。



~先生から~

- 記入者 市村 紗愛 先生
- 本日は、ありがとうございました。
- 子どもたちも行く前から楽しみにしていました。
- 中には不安な子もいたと思いますが、ボールキャッチなど子どもたちが出来そうな
- 所から入ってくださったので、安心して参加が出来たと思います。
- 子どもたちの顔がとても活き活きしていて、試合勝てた嬉しさや負けた悔しさなど も経験出来て良かったです。
- 帰ってきてからも「楽しかったー!またサッカー教室ある?」と言っていました。ま た機会があればよろしくお願い致します。
- 記入者 佐久間みのり 先生
- 先日はお忙しい中、子どもたちにとっても私達保育者にとても貴重な体験をさせて いただきありがとうございました。
- 普段なかなか、広い場所で思い切り走り回ってボールを追いかけるという機会が なく、本当に楽しく活動ができました。
- ルールのある遊びを日常の保育の中でも少しずつ経験していた子どもたちですが、 まだまだ思うように行かずに楽しいだけではない気持ちも味わうことが出来ました。 また、勝敗のある遊びの経験も少なく、中には勝ち負けにこだわって思い切り喜
- んだり悔しがったりする子どもたちの姿がたくさん見られ、心身ともに良い経験に なったと感じました。
- 園に戻ってからも、しばらくはサッカー教室の話題で盛り上がっていて、園にいる たくさんの先生にお話をしていました。また機会がありましたら、ぜひよろしくお願。 い致します。





キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴 らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会